
Protokoll zur Hauptversammlung - am 29.06.2023, 18.30Uhr im Vereinsheim des TSV St. 
Peter-Ording 
 
Förderverein der Jungendleichtathletik in Eiderstedt e.V. 
 
Anwesende: 
Anwesenheitsliste liegt vor 
 
 
1 Begrüßung 
 

- Begrüßung der Mitglieder, Helfer, Freunde, Aktiven und Trainer der 
Jugendleichtathletik und zur Mitgliederversammlung des Fördervereins der 
Jugendleichtathletik.  

 
- eine Teilnehmerliste wird herumgegeben (gemäß der 

Datenschutzgrundverordnung)  
 

- Begrüßung aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer 
 

- anschließendes Grillen wird angekündigt 
 
2 Genehmigung der Tagesordnung 
 

- genehmigt  
 
3 Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 
 

- Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung wurde erstellt 
- das Protokoll wird genehmigt (die MGV verzichtet auf Verlesung) 

 
4 Jahresbericht des Vorsitzenden 
 
Der Förderverein lebt! Nachdem wir, bedingt durch die Pandemie, wirklich schwierige 
Jahre hinter uns haben, steigen die Mitgliederzahlen wieder. Das ist ein wirklich gutes 
Zeichen, vor allem für unsere Nachfolgerinnen, aber dazu später mehr.  
 
Auch der Wettkampfbetrieb lief wieder normal an und damit auch die Trainingslager 
und Wettkampfübernachtungen, die der Förderverein mitfinanziert hat. Die 
Trainerinnen und Trainer, Torsten Westphal und Nadine Walter, werden ja gleich 
berichten. Großes Lob an alle Sportlerinnen und Sportler, die an den Wettkämpfen 
teilnahmen und Erfolge erzielen konnten. 
 
Leider lief im vergangenen Jahr eher das „Kerngeschäft“, große Projekte wurden vom 
Verein und seinen Sportlerinnen und Sportlern nicht beantragt. Wir hoffen sehr, dass 
das vielleicht in diesem Jahr anders wird. 
  
Für Wünsche ist noch „Platz“ – der Förderverein ist für alles offen. Die Kassenlage ist 
gut, Annette wird darüber berichten.  
 



Wir danken den Trainerinnen und Trainern, Torsten Westphal und Nadine Walter 
üblicherweise an dieser Stelle – und natürlich auch den Betreuerinnen der Webseite, 
Antonia Dircks und Nele Abraham, die wahrscheinlich auch bereit wäre, die Website 
weiter zu pflegen  
 
 
5 Bericht des Kassenwartes 
 
Kassenbericht lt. Anlage  

 
 
 
6 Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüfer Marcel Lienstädt und Hilke Wietstock haben die Kasse geprüft. 
 
Die Kassenprüfer bitten um Entlastung des Vorstands.  
 
Ergebnis:  einstimmig angenommen, zwei Enthaltungen 
 
Der Vorstand bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und die Entlastung. 
 
 
 
7 Wahlen 
 
Wie in jedem Jahr stehen Wahlen an: 
 
 
 
Wahl einer ersten Vorsitzenden 
 
Angela Abraham stellt sich zur Wahl,  
 
 
 Ergebnis: einstimmig, eine Enthaltung 
 
 
Wahl der Kassenwartin 
 
Hilke Wietstock stellt sich zur Wahl 
 

Ergebnis: einstimmig, eine Enthaltung  
 
 
Wahl einer zweiten Vorsitzenden 
 
 Friederike Lagoni Di Bello stellt sich zur Wahl  
 
 Ergebnis: einstimmig, eine Enthaltung 
 



 
 
Beisitzerin  
 
 
Meike Munz stellt sich zur Wahl  
 
 Ergebnis: einstimmig, eine Enthaltung 
 
Kassenprüferinnen 
 
Annette Dircks und Susanne Garsoffky stellten sich zur Wahl 

Ergebnis: Einstimmig, zwei Enthaltungen.  
 

 
 
8 Bericht der Trainer über das vergangene Jahr 2022/23 
 
Das Wort haben Torsten Westphal und Nadine Walter, sie berichten über absolvierte 
Trainingslager und sportliche Erfolge  
 
 
 
 9 Allgemeines 
 
Die nächste Jahreshauptversammlung für 2023/24 soll im Sommer 2024 stattfinden, 
der Termin wurde auf der Sitzung noch nicht festgelegt.  
 
 
10  Anträge 
 
Es lagen keine weiteren Anträge vor, die Sitzung wurde um 19:30 Uhr geschlossen. 
 
 
 
 
 


